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中島なおきを応援する会へのカンパのお願い  

 中島なおきは地盤、看板、かばんなし、正真正銘のゼロから政治活動をスタートさせました。自らの思いや活動報告、市

政の重要事項をぶつけたレポートをできるだけ多くの方々に読んでいただくため大量印刷をしておりますが、資金不足が

続いています。中島なおきの真面目でしがらみのない政治活動を支えていただける方を募集しております。   

カンパとして 1 口１円でも結構ですが、上限としてお一人様３万円までとさせていただきます。 

 ＜振り込み先＞ 武蔵野銀行 羽生支店 （普）１０２８９１２ 中島なおきを応援する会  

 

 

羽生市議会議員 動かせ羽生！ゼロからの挑戦！ 

中島 なおき（直樹） ３６歳 

 

中島なおき 検索 

吉田信
し ん

解
げ

本庄市長（41）に

首長哲学を学ぶ 

和光市長選挙の応援！！ 

埼玉県最年少市長誕生に尽力 

若手政治家養成塾定例会 

障害者福祉のあるべき姿について 

映画「選挙」の主人公 

元川崎市議・山内和彦さんと 

市川市議会議員 

プリティー長嶋さんと 

 

しがらみのない、健全な民主主義を

守るための政治献金です。 



平平成成 2211 年年度度 66 月月羽羽生生市市定定例例市市議議会会がが終終了了ししままししたた！！！！  
議案第 49号 平成 21年度羽生市一般会計補正予算（2号）  （総額 3,030万円の追加補正） 

・国の補正予算で創設された「緊急雇用創出基金事業」（衛生費、土木費）、障害者自立支援関連法令

改正に伴うシステム改修費用と障害者通所サービス利用促進事業の補助対象事業（民生費）、ライオ

ンズクラブ、ロータリークラブからの使途指定寄付金（総務費）、村君地区活性化情報発信協議会が

実施するセミナーの開催費（農業費）、田舎教師関連図書の購入費等の補正予算（教育費） 

議案第 50 号 羽生市認可地縁団体印鑑条例 

・認可地縁団体（自治会）の印鑑登録や証明の交付を可能にするための条例制定 

議案第 51 号 羽生市事務手数料徴収条例の一部を改正する条例 

議案第 52 号 重度心身障害者医療費支給に関する条例の一部を改正する条例 

議案第 53 号 羽生市子ども医療費支給に関する条例及び羽生市ひとり親家庭等の医療費の支給に関

する条例の一部を改正する条例  ・政令改正に伴う羽生市条例の条文整理 

陳情第 1 号 羽生総合病院存続に向けての陳情 

請願第１号 義務教育費国庫負担の堅持を求める請願 

議第１号議案 羽生市議会委員会条例の一部を改正する条例 

議第２号議案 義務教育費国庫負担制度の堅持を求める意見書 

議第３号議案 羽生総合病院存続に向けての意見書 

 （上記の「議」というのは議員提出議案という意味です。） 

以上の上程議案、請願がそれぞれ賛成全員、賛成多数で可決、採択されました。羽生総合病院存続に向

けての陳情は慎重な審査の結果「一部採択」され、多くの議員から指摘があった陳情書の不適切とされる文

言を削除、訂正した意見書を議員提出議案として議会に上程、賛成多数で可決されました。関連して、病院

の移転問題については、6／14 の加須市長選挙がひとつの区切りとなったように思われます。問題の解決に

向け、今後は行政も議会も新たな道筋を模索していく必要性を感じています。 

６月議会において中島が行った「市政に対する一般質問」は以下のとおりです。（抜粋） 

①職員提案制度について  厳しい行財政運営を強いられる中、市職員の英知を結集しなくてはならない。羽生市にも

職員提案制度があるが、その制度の仕組みや応募件数、採用件数、制度の改善点などはどのようなものか？そして制度を積

極的に活用するとともに、市役所の既成概念にとらわれない若い職員の提案をもっと取り入れる必要があるのでは？ 

（答弁）（中島の質問に対しそれぞれの具体的な件数や改善点の説明の後）報奨制度の確立の必要性がある。制度は職員

の士気の向上のために積極的に活用していきたい。 

②障害者支援について  障害者を就労に結び付けるため、また活動の場、活躍の場を作るために市役所内（出先機

関含）の業務を精査し、障害者支援策として障害を持った方々に任せられる仕事はあるのではないか？ 

（答弁） 『障害者就労支援センター』を設置している自治体の例を学び、「チャレンジ雇用」の動向を見ながら調査、研究を

行っていきたいと考えている。また、障害者本人が籍を置く施設に対し、市から何か作業をお願いするということも合わせて検

討していきたい。 

③観光振興としてのフィルムコミッション事業について  昨年 6 月に私が行った質問「フィルムコミッションの設立に

ついて」において「ぜひとも進めていきたい。」との答弁をいただいた。一年経過した現在の進捗状況はどのようなものか？ 

（答弁） 昨年9月に県のフィルムコミッション連絡会議に参加、また、9月下旬及び2月に開催された都市商工行政連絡協議

会、北部地区部会に参加し、フィルムコミッションに実際に取り組んでいる都市と意見交換を行った。今後は多くの市民の参

加と協力をいただき、「羽生市ロケーションサービス協議会」を設立するため、本年 8月中旬頃に第 1回の担当者会議を開催、

9 月中旬頃に設立総会を開催したいと考えている。 

 ★ ご意見、ご感想は nakajima-na_0614@ric.hi-ho.ne.jｐ まで 
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